

Hellmut Lotz, Jahrgang 1965, ist ein Amerikanist und Politikwissenschaftler, der an der Universität des Saarlandes, der Brigham Young Universität und der Universität von Maryland College Park studiert hat. Er wurde im Rahmen einer Mieterrebellion in der amerikanischen Politik aktiv und hat Wahlkämpfe für Lokal-, Staat- und Bundeskandidaten in Maryland, Virginia und Deutschland geführt. Seine Spezialität ist die Wurzelwerkmobilisierung und die Aktivierung von Nichtwähler*innen. Seit seiner Kindheit denkt Hellmut darüber nach, wie man die Macht in den Dienst der Menschlichkeit stellt und hat Forschungsarbeiten über politische Kommunikation und Gewalt, Verfassung und Menschenrechte geschrieben.